
「学校に子どもたちが戻ってきました！」

校長 大浜 譲

今年の夏は、マスコミ等でも連日のように猛暑の
ニュースが駆け巡っていたほど、全国的に見ても暑
い夏となりました。 保護者の皆様におかれましては
いかがお過ごしでしょうか。
さて、本日午前７時３０分、 実に４３日ぶりに本校

正門が全開しました。 ４２日間の夏休みが終わり、
いよいよ２学期のスタートです。開門とともに元気よ
く入ってくる登小っ子を見ていると、夏休みのブラン
クなど全く感じさせません。私も久しぶりに登小っ子
の登校風景を見てとても嬉しくなるとともに、 「今日
からまた登小っ子のために誠心誠意頑張ろう！ 」と
強く思ったしだいです。
１校時の始業式では、 夏休み中の教頭先生とのお約束「 真っ黒になって元気に登校する！ 」

私とのお約束「自分の命は自分で守る！ 」を確認し、久しぶりの再会を喜び合いました。
また、時間がたっぷりある夏休みだからこそ取り

組んでほしい６つのこと ①読書 ②虫取り ③海遊
び ④豊年祭 ⑤旅行 ⑥自由研究について 、いく
つぐらい取り組めたのか聞いてみました。 すると３
つ以上取り組めたと答える子も多く、充実した夏休
みを過ごしたことが伺えます。なおこの６つのことは
今注目されている非認知能力（学力テスト等では
図ることができず、人生を前向きに生き、将来の成
功につながるとされる能力 ） の育成につながると
言われています。ぜひ今回の夏休みだけに限らず、これからも取り組んでほしいなと思っていま
す。
来週からさっそく運動会の練習も始まります。暑い中での練習も予想されますので、熱中症等

を防止するためにも、職員には昨日の職員会議の場で「ほとんどの子どもたちは夏休みの多く
の時間を涼しい家の中で過ごし、まだ暑さに慣れていない、運動に慣れていない体の子が圧倒
的に多いはずなので、まずは暑さや運動に慣れさせてから徐々にペースを上げていくよう」伝え
ています。練習から本番当日まで、子どもたちの体調に気をつけながら取り組んでいきたいと思
います。なお、今年の運動会は、おそらく２０年ほどは続いたであろう赤・青・黄の３色対抗から、
保護者の皆さんにもお馴染みの赤組・白組の２組で対戦します（４クラスの学年が多くなったこ
ともあり）。楽しく感動いっぱいの運動会にするためにも、ご家庭での励ましの声かけやお子さん
の体調管理等をよろしくお願いします。
１年間で最も長く、行事も多い学期である２学期を充実して過ごし、登小っ子が大きく成長でき
るように、職員一同全力で教育活動に励んでいきたいと思います。保護者の皆さん、地域の皆さ
んの温かいご支援・ご協力をよろしくお願いします。



【９月】
１日 ２学期始業式
４日 人権の日

委員会
６日 学年集会

校内研
７日 校内童話・お話大会（低）
８日 校内童話・お話大会（高）

１２日 安全点検日
１３日 学級役員認証式

子ども支援会議
１４日 校内研
１５日 授業参観（２・３校時）
１７日 PTA環境美化作業

母ちゃんの会ベルマーク作業
１８日 敬老の日
２０日 児童会タイム

職員会議
２１日 クラブ
２３日 秋分の日
２６日 運動会会場設営①・係活動

※１～５年は５校時終了後下校
２７日 運動会リハーサル
２８日 運動会会場設営②
２９日 運動会準備

１０月１日（日）運動会
２日（月）振替休日

長月
◆生活目標・・・・生活のリズムを整えよう
◆保健目標・・・・けがを防止しよう
◆安全目標・・・・安全な運動の仕方を身に付けよう
◆給食目標・・・・規則正しい生活リズムで丈夫なからだ

をつくろう
◆図書目標・・・・指定図書・課題図書を読もう
◆人権目標・・・・お年寄りに感謝の気持ちを伝えよう

去る８月５日（土）には、４年ぶりの豊年
祭（オンプール）が開催されました。
４年生以上の希望者を募り集まった３４名
の「登小っ子旗頭・太鼓隊」は、約１カ月間
の練習の成果と日頃の感謝の気持ちを、天川
御嶽（アーマーオン）と大石垣御嶽（ウシャ
ギオン）の神様に奉納する事ができました。
旗頭の指導には、約１ヵ月の間、登野城旗
頭会と大川旗頭・棒・獅子保存会の皆様にお
世話になりました。感謝申し上げます。
また、字大川の棒・旗頭に参加した田島心
気朗先生と東小浜尚先生。字登野城の旗頭に
参加した﨑山鷹士郎先生。子どもたちへの指
導と各字の練習へも夜遅くまで参加し頑張っ
ていました。
地域の事に一生懸命になれる子どもたちや
先生方の姿をたくさん見ることができた豊年
祭でした。次年度も楽しみですね！

報道の議会報告で告知された、特別活動室の増築工
事が決定しました。９月半ばからの工事開始というこ
とです。工事開始にあたり、子どもたちの登下校や学
校生活、スポーツ少年団の活動等における安全確保が
優先事項となります。工事の詳細がわかり次第、お知
らせしていきたいと思います。
何よりも、子どもたちの活動場所が確保されるのは

うれしいことです。まずは、工事の安全祈願と、いち
早い供用開始を願いましょう！

夏休みのレクで楽しんだ町内が、昨年以上
にありました。中心になって活動してくれた
各町内委員長及び役員の皆様、ありがとうご
ざいました。次年度もよろしくお願いします。

熱中症が心配されます。日頃の体
調管理はもちろんのこと、水筒・帽
子を忘れることなく持たせましょう。


